

**LLAMAN A ATENDER FOCOS ROJOS DE VIOLENCIA**

Exigen seguridad ante asesinatos de políticos

Crisis. Jorge Romero recordó que se está viviendo el proceso electoral más violento de la historia, con el asesinato de 30 candidatos a la fecha

JORGE X. LÓPEZ

Ante el asesinato de candidatos y políticos en medio del proceso electoral, el coordinador de los diputados de Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, pidió que de manera urgente el Gobierno proceso electoral más violento de la historia reciente, con el asesinato de 30 candidatos a la fecha, lo que debería encender las alarmas de los distintos niveles de gobierno, especialmente del federal.

“En el PAN, reiteramos la exigencia a las autoridades que tomen medidas inmediatas y efectivas para asegurar que este proceso electoral se lleve a cabo en un ambiente de paz y seguridad. La democracia se fortalece cuando los ciudadanos pueden ejercer su derecho al voto sin temor a represalias o actos de violencia”, señaló el líder panista.

Destacando también que su grupo parlamentario ha sido proactivo en la presentación de iniciativas legislativas en materia de seguridad, donde abundó en el plan “Por un México en Paz”, con el que buscan mejorar la seguridad pública.

Subrayando la importancia de

desplegar fuerzas de seguridad en las zonas identificadas como focos rojos por su alta incidencia en violencia electoral.

“Para Acción Nacional es fundamental insistir en la necesidad de brindar protección adecuada a todos los candidatos y las candidatas, y sus equipos de campaña, independientemente de su afiliación política.

“Se hizo un llamado a la coordinación efectiva entre las diferentes instancias de Gobierno y organismos electorales para prevenir cualquier acto que pudiera poner en riesgo la integridad del proceso”.

Finalmente, el panista aprovechó para llamar a la participación de la ciudadanía en el ejercicio de su derecho al voto.

“Creemos que la participación activa de los ciudadanos es fundamental, hacemos un llamado a todos a que participen en el proceso electoral y acudan a votar, ejerzan su derecho a elegir a sus próximos gobernantes, fortaleciendo así la democracia en nuestro país”.



Para Acción Nacional es

fundamental insistir en la necesidad de brindar protección a todos los candidatos y las candidatas, y sus equipos de campaña”

JORGEROMERO

Coordinador de diputados del PAN